

25 Jahre *Flamingoboy*s

LIVEMUSIK UND STIMMUNG PUR ...



Die Flamingoboy, das sympathische Musikduo aus der Region. Wer kennt sie nicht?

Seit einem viertel Jahrhundert sind sie in Sachen Musik aus den Festzelten und Sälen nicht mehr weg zu denken. Die beiden Musiker Frank Marquardt und Arno Dahlmans aus Geilenkirchen sind für ihr vielseitiges internationales Repertoire, ihre Stimmung und ihre moderne Veranstaltungstechnik bekannt. Kennengelernt haben sich die beiden Musiker in der in der Schule. Frank spielte im Schulorchester und Arno spielte Orgel. Schnell entstand die Idee, einmal etwas zusammen zu spielen.

Nach einigen Monaten gemeinsamen Übens stand das erste kleine Programm. Der Zufall wollte es, dass das Duo 1985 die Möglichkeit bekam, sich beim Stadtfest in Geilenkirchen das erste Mal öffentlich zu präsentieren. Dies war praktisch der Startschuss. Ihrem Motto: „Lifemusik und Stimmung pur“ sind sie bis heute treu geblieben. Auf ihren Auftritten präsentieren sie nationale und internationale Hits, Oldies, Top Charts und natürlich Kölsche Lieder. Es ist praktisch Musik für jede Altersklasse. Die beiden Musiker haben während ihrer Zeit schon viele Stars aus Funk und Fernsehen wie z. B. Jürgen Drews, Olaf Henning und Reiner Calmund kennen gelernt und gemeinsam mit ihnen auf der Bühne gestanden. Dabei sind sie nicht nur hier in der Euregio unterwegs, sondern in ganz Deutschland. Erst vor kurzem waren die Beiden für eine Silvestergala in Dresden. „Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle nicht nur den Veranstaltern, Gönnern und Sponsoren, die uns über die Jahre begleitet haben, sondern vor allem unseren beiden Familien“, so die Beiden. „Ohne diese Unterstützung wäre ein solches Projekt über einen Zeitraum von 25 Jahren nicht möglich gewesen“. Beide freuen sich auf viele weitere erlebnisreiche Jahre mit vielen Gästen, die Spaß an Tanz, Musik und Stimmung haben.